

『他人事』ではなく
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら
『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

もしも、もしも、もしも、…のときは… まず、救護

乗用車の男をひき逃げの容疑で逮捕

「無車検、無保険なので…」

信号交差点 直進の乗用車が、右折の軽乗用車と衝突

軽自動車の男性は、意識不明の重体

他人の車、所有者への聴取や防犯カメラ映像の解析などから同容疑者が浮上
容疑者が運転していた経緯や、事故時の信号の状況などを調べる

2020/3/16(月) 20:10

警察は16日、過失傷害とひき逃げの疑いで、会社員の男（29）を逮捕した。逮捕容疑は、13日午前4時40分ごろ、神奈川県の信号交差点を乗用車で直進した際、右折しようとした男性（74）の軽乗用車と衝突し、けがをさせたにもかかわらず、そのまま逃走した、としている。男性は頭の骨を折るなどして意識不明の重体。同容疑者は事故後、現場に乗用車を放置して逃走していた。調べに対し「事故を起こして逃げたのは間違いない。乗用車が無車検、無保険だったので逃げた」などと供述している。警察によると、乗用車を所有していたのは同容疑者とは別人で、所有者への聴取や防犯カメラ映像の解析などから同容疑者が浮上した。県警は同容疑者が運転していた経緯や、事故時の信号の状況などを調べる。

深夜11時 横断中の女性をはねて…

救護せず、立ち去ったタクシー運転手を、「ひき逃げ」容疑で逮捕

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは… まず、救護◇

2020/3/16(月) 19:46

15日午後10時40分ごろ、兵庫県で市道を歩いて渡っていた女性（49）を、タクシーではねたにも関わらず、救護せずにその場を立ち去った疑いで、タクシー運転手の男（79）が逮捕されました。はねられた女性は病院に運ばれましたが、骨盤を骨折するなどして、意識不明の重体です。容疑者は、女性をはねたことは認めていますが、「後ろから車が来て止められなかった」と逃げたことについては否認しているということです。